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Ata da  Quarta  Sessão Ordinária, do terceiro ano da Décima Quarta Legislatura 

da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada em primeiro de março de dois 

mil e onze, às dezenove e trinta horas, na Sala das Sessões “Vereador Reynaldo 

Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício Municipal Dr. 

Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri. Vice-Presidente Sr. Fábio Augusto Pina. Secretários Srs. 

Rubens das Virgens e Alfredo Chiavegato Neto. Primeiramente, foi feita a 

Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro de 

1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador Rainero Venturini para 

proferir o seguinte texto: Salmo 18(19) :“O céu manifesta a glória de Deus, e o 

firmamento proclama a obra de suas mãos. O dia passa a mensagem para outro 

dia, a noite a sussurra para a outra noite. Sem fala e sem palavras, sem que a 

sua voz seja ouvida, a toda a terra chega o seu eco, aos confins do mundo a sua 

linguagem. Aí ele pôs uma tenda para o sol, e este sai, qual esposo de seu 

quarto, como herói alegre, percorrendo o seu caminho. Ele sai de um extremo 

do céu, e o seu percurso vai até o outro lado; nada escapa ao seu calor.  A lei do 

Senhor é perfeita, um descanso para a alma.  O testemunho do Senhor é firme, 

instrução para o ignorante. Os preceitos do Senhor são retos, alegria para o 

coração. O mandamento do Senhor é transparente, é luz para os olhos. O temor 

do Senhor é puro e estável para sempre. As decisões do Senhor são verdadeiras 

e justas igualmente.  São mais desejáveis do que ouro, mais do que ouro 

refinado. São mais doces que o mel, que vai escorrendo dos favos. 
 
Com elas, 

também teu servo se esclarece, e observá-las traz grande proveito. Quem pode 

discernir os próprios erros? Purifica-me das faltas escondidas!  Preserva do 

orgulho o teu servo, para que ele nunca me domine: deste modo eu serei 

íntegro, inocente de uma grande transgressão. Que te agradem as palavras da 

minha boca, e o meditar do meu coração chegue à tua presença, Senhor, minha 

rocha e redentor!” A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, 

onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Airton Braulino 

Jorge, Alfredo Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison 

Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, Karina Valéria Rodrigues, Maria Nalva 

Vieira Gama, Rainero Venturini, e Rubens das Virgens. Encontrava-se em 

licença de Vereador, conforme o Art. 311, V, do Regimento Interno, 

combinado com o Art. 22, II, “a” da Lei Orgânica do Município, a Senhora Rita 

de Cássia Siste Bergamasco. Constatando número regimental, o Sr. Presidente, 

proferindo as seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus iniciamos os nossos 

trabalhos”, declarou aberta a Sessão, dando início ao Expediente: 

primeiramente, foi colocada em votação da Ata da Sessão Ordinária anterior, a 
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qual foi aprovada por unanimidade de votos pelo Plenário e assinada pela 

Mesa. A seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura da Matéria Constante do 

Expediente: primeiramente, o Sr. Airton Braulino Jorge pediu a palavra 

apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do Regimento 

Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda do 

Executivo Municipal, dos projetos, dos Requerimentos, das Indicações e das 

Moções dos Senhores Vereadores, bem como das correspondências de diversos, 

lendo-se apenas as ementas, como constavam na pauta; em discussão e votação 

o requerimento, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, do 

Senhor Prefeito foram lidas as ementas dos seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 

011/2011, encaminhando Projeto de Lei Complementar que acresce o inciso X, 

ao art. 366, da Lei Complementar nº 134/2007 (Código de Posturas do 

Município), depois de lido foi o referido projeto encaminhado para as 

Comissões Permanentes para parecer; 2. Ofício SEGOV nº 0057/2011, dando 

resposta ao Requerimento n° 144/2010 do Sr. Airton Braulino Jorge, referente à 

informações do motivo de, nos finais de semana, em especial, nos prolongados, 

não serem escalados Vigilantes Patrimoniais/Vigias para atuarem nos Parques 

do Município; 3. Ofício SEGOV nº 0058/2011, dando resposta ao 

Requerimento n° 150/2010 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri referente 

à informações, se existe no Departamento de Água, aparelho detector de 

vazamento em tubulações de água; 4. Ofício SEGOV nº 0067/2011, dando 

resposta ao Requerimento n° 115/2010 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro 

Hossri referente à informações  especificas  sobre o programa de reciclagem do 

lixo no Município; 5. Ofício SEGOV nº 0071/2011, dando resposta ao 

Requerimento nº 099/2010 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à 

informações se a Municipalidade pretende firmar convênio com a Associação 

de Engenheiro, Arquitetos e Agrônomos de Jaguariúna para fins que especifica, 

entre outra questão; 6. Ofício SEGOV nº 0077/2011, acusando o recebimento 

do Requerimento nº 012/2011 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri 

referente à informações sobre a situação em que se encontra o “Campo do 

Padre”, se é a Prefeitura Municipal ou a Diocese de Amparo a responsável por 

ele;. 7. Ofício SEGOV nº 0078/2011, acusando o recebimento do Requerimento 

nº 014/2011 da Sra. Maria Nalva Vieira Gama referente informações do porquê 

não foi utilizado o critério divulgado pelo edital, para seleção dos alunos que 

concorreram a bolsas de estudos, através do PROUNI Municipal (com cópia 

para a FAJ); 8. Ofício SEGOV nº 0079/2011, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 017/2011 do Sr. Edison Cardoso de Sá referente à 

informações sobre quais providências estão sendo tomadas para melhorar a 
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qualidade da comida servida no Restaurante do Servidor (com cópia para o 

Secretário Municipal de Governo;9. Ofício SEGOV nº 0080/2011, acusando o 

recebimento das Indicações nºs.: 034/2011, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto; 

035, 036, 037 e 052/2011 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri; 038, 039, 

040/2011 da Sra. Maria Nalva Vieira Gama; 041, 042, 043, 044, 045/2011 do 

Sr. Edison Cardoso de Sá; 046, 047, 048, 049,050 e 051/2011 da Sra. Karina 

Valéria Rodrigues e 053, 054 e 055/2011 do Sr. Rubens das Virgens; 10. Ofício 

SEGOV nº 0086/2011, dando resposta ao Requerimento nº 010/2011 do Sr. 

Rubens das Virgens referente à informações sobre o atendimento da Indicação 

nº 310/2010, de sua autoria, referente à construção de ponto de ônibus com 

cobertura, na rua Júlia Calhau Rodrigues, próximo à quadra do Colégio 

Objetivo, sentido bairro Nova Jaguariúna-Centro da cidade; 11. Ofício SEGOV 

nº 0087/2011, dando resposta ao Requerimento nº 140/2010 do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto referente à informações sobre a aquisição de caminhão pipa 

contra incêndios para o Departamento de Defesa Civil do Município, entre 

outras questões; 12. Ofício SEGOV nº 0088/2011, dando resposta ao 

Requerimento nº 008/2011 da Sra. Maria Nalva Vieira Gama referente à 

informações sobre existência de projeto para que seja contratado para a Rede 

Municipal de Saúde um Cirurgião Plástico; 13. Ofício SEGOV nº 0089/2011, 

acusando recebimento do Requerimento nº 018/2011 do Sr. Rainero Venturini à 

Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos sobre quais os motivos de, ainda, 

não serem entregues correspondências na Avenida Pacífico Moneda, no bairro 

Vargeão (com cópia para o Prefeito); 14. Ofício SEGOV nº 0090/2011, 

acusando recebimento do Requerimento nº 019/2011 do Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto referente à informações sobre o valor total das taxas de coleta e remoção 

de lixo cobradas dos contribuintes que são isentos do pagamento do IPTU, 

conforme a Lei Complementar nº 37/1997, e conforme leis de incentivos fiscais 

às empresas; 15. Ofício SEGOV nº 0091/2011, acusando recebimento do 

Requerimento nº 021/2011 da Sra. Maria Nalva Vieira Gama referente à 

informações sobre o que está sendo feito pelo atual Governo no sentido de 

resolver o problema da espera por vagas em creches no Município; 16. Ofício 

SEGOV nº 0092/2011, acusando recebimento do Requerimento nº 022/2011 da 

Sra. Maria Nalva Vieira Gama referente à informações se existe projeto na 

Municipalidade que vise asfaltar os bairros Chácaras de Recreio Floresta e Bom 

Jardim; 17. Ofício SEGOV nº 0093/2011, acusando recebimento do 

Requerimento nº 023/2011 da Sra. Maria Nalva Vieira Gama referente à 

informações sobre existência na Prefeitura de projeto para que seja implantada 

a “Ala de Tomografia” no Hospital Municipal “Walter Ferrari”, entre outra 
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questão; 18. Ofício SEGOV nº 0094/2011, acusando recebimento do 

Requerimento nº 024/2011 do Sr. Edison Cardoso de Sá referente à 

informações sobre a coleta de lixo no Município; 19. Ofício SEGOV nº 

0095/2011, acusando recebimento do Requerimento nº 025/2011 do Sr. Rubens 

das Virgens referente à informações sobre o atendimento à Indicação nº 

289/2010, de sua autoria, referente à construção de lombada na rua Tozzi, 

altura do nº 115, no bairro João Aldo Nassif, entre outras questões; 20. Ofício 

SEGOV nº 0096/2011, acusando recebimento do Requerimento nº 026/2011 do 

Sr. Rubens das Virgens referente à informações sobre o atendimento à 

Indicação nº 328/2010, de sua autoria, referente à troca de três lousas de classes 

distintas da E.M. Pref. Joaquim Pires Sobrinho, Unidade II, no bairro João Aldo 

Nassif, entre outras questões; 21. Ofício SEGOV nº 0097/2011, acusando 

recebimento do Requerimento nº 027/2011 do Sr. Rubens das Virgens referente 

à informações sobre o atendimento à Indicação nº 187/2010, de sua autoria, 

referente à melhorias na Estrada da Fazenda Santa Júlia, entre outras questões; 

22. Ofício SEGOV nº 0098/2011, acusando recebimento do Requerimento nº 

028/2011 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri referente à informações 

sobre a programação do Município para o Carnaval de 2011, como e onde ele 

será realizado; 23. Ofício SEGOV nº 0099/2011, acusando recebimento do 

Requerimento nº 029/2011 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri referente à 

informações sobre ainda não ter sido firmado parceria entre a Secretaria da 

Juventude, Esporte e Lazer e o Jaguar Tênis Clube, conforme Indicação nº 

339/2010, de sua autoria; 24. Ofício SEGOV nº 0100/2011, acusando 

recebimento do Requerimento nº 030/2011 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro 

Hossri referente à informações de ainda não ter sido ativado o Conselho 

Municipal de Esportes, conforme Indicação nº 175/2010, de sua autoria; 25. 

Ofício SEGOV nº 0101/2011, acusando recebimento do Requerimento nº 

031/2011 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à informações da 

veracidade do fato de que as crianças da E.M. “Pref. Francisco Xavier Santiago, 

no bairro de Guedes, terem de ir até o CEMA – Centro Municipal de Educação 

Ambiental, a pé, para participarem do Projeto ECO Social; 26. Ofício SEGOV 

nº 0102/2011, acusando recebimento das Indicações nºs 056, 057, 058, 

059/2011 do Sr. Rubens das Virgens;060 e 067/2011 do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri; 061, 062, 063, 064, 065, 066/2011 da Sra. Maria Nalva Vieira 

Gama. A seguir, foram lidas as ementas das proposituras apresentadas pelos 

Senhores Vereadores: Requerimentos: 1. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues 

solicitando ao Executivo Municipal informar quando será dado início às obras 

do Parque dos Lagos – 4ª Etapa, visto que já existe local para o mesmo; 2. Da 
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Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando ao Executivo Municipal informações 

sobre o número de funcionários comissionados que foram exonerados em 

dezembro de 2010, e qual o nome de cada um deles; 3. Da Sra. Maria Nalva 

Vieira Gama solicitando ao Departamento de Estradas de Rodagem – DER  a 

instalação de um guard rail nas curvas existentes na SP95 – Rodovia João 

Beira, na altura do Km 69, no bairro Parque Florianópolis (com cópia para o 

Prefeito Municipal); 4. Da Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando ao 

Executivo Municipal informar os motivos de ainda não ter sido construída a 

lombada na rua Pedro Maion, altura do nº 160, no Parque Florianópolis, e 

quanto tempo ainda levará para que tal benfeitoria seja executada; 5. Do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando à Mesa mudança do dia da 5ª 

Sessão Ordinária, que seria realizada em 8 de março – feriado de Carnaval, para 

o dia 10 de março de 2011 – quinta-feira; 6. Da Sra. Maria Nalva Vieira Gama 

solicitando às Estâncias Metrópolis Transportes e Viagens Ltda. aumentar o 

número de linhas para o Bairro Roseira de Baixo; 7. Da Sra. Maria Nalva 

Vieira Gama solicitando à Telefônica do Brasil o conserto do orelhão instalado 

na rua Castanheira, em frente ao nº 62, no bairro Roseira de Baixo, bem como 

fazer a manutenção da fiação que caiu no mesmo local; 8. Da Sra. Maria Nalva 

Vieira Gama solicitando à ASAMAS – Associação Santa Maria de Saúde – OS, 

aumentar o tempo de tolerância na espera dos pacientes para o atendimento das 

consultas e não deixar de atender os pacientes com consultas pré agendadas. 

Indicações: 1. Do Sr. Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal 

limpeza e conservação dos terrenos baldios localizados no Jardim Dona Irma; 

2. Do Sr. Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal tapar um 

buraco existente entre a Igreja Assembléia de Deus  e o açougue, na rua 

Francisco Correia Viana, na Vila São José; 3. Do Sr. Fábio Augusto Pina 

solicitando ao Executivo Municipal elaboração de competente projeto de lei 

que disponha sobre a permissão de uso de terreno ao Grupo Escoteiro Jaguar – 

342º Grupo, integrado ao 19º Distrito de Campinas; 4. Da Sra. Karina Valéria 

Rodrigues solicitando ao Executivo Municipal providenciar a pintura de faixa 

de pedestres em frente e nas laterais da EM “Pref. Joaquim Pires Sobrinho” 

para melhor travessia dos alunos, bem como nas proximidades da Praça 

Holambra, no bairro João Aldo Nassif; 5. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues 

solicitando ao Executivo Municipal realizar uma Campanha Educativa de 

Conscientização, para não se jogar lixo nos logradouros públicos e em terrenos 

baldios; 6. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues solicitando ao Executivo 

Municipal iluminação de um trecho da Praça Santo Serafim entre os bairros 

Jardins Europa e Sylvio Rinaldi II; 7.  Da Sra. Karina Valéria Rodrigues 
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solicitando ao Executivo Municipal colocação de corrimões no trecho de 

escadas na Praça Umbelina Bueno atrás da Igreja Centenária; 8. Da Sra. Karina 

Valéria Rodrigues solicitando ao Executivo Municipal pintura de faixa de 

pedestres bem como colocação de redutores de velocidade na rua Vigatto, 

trecho que vai da Avenida Antonio Pinto Catão até a Vila São José; 9. Da Sra. 

Karina Valéria Rodrigues solicitando ao Executivo Municipal limpeza e 

conservação da área verde existente no Loteamento Nova Jaguariúna II; 10. Da 

Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando ao Executivo Municipal troca de 

lâmpada do poste de iluminação pública localizado na rua Atílio Sisti, altura do 

nº 15, no bairro Parque Florianópolis; 11. Da Sra. Maria Nalva Vieira Gama 

solicitando ao Executivo Municipal limpeza com maior freqüência nas ruas do 

bairro Parque Florianópolis; 12. Da Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando 

ao Executivo Municipal feitura de lombada na rua Pedro Maion, entre os 

números 204 e 220, no bairro Parque Florianópolis; 13. Da Sra. Maria Nalva 

Vieira Gama solicitando ao Executivo Municipal construção de guaritas para os 

Vigilantes Patrimoniais em todos os pontos de atuação desses profissionais; 14. 

Da Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando ao Executivo Municipal limpeza, 

bem como poda do mato, da lagoa localizada atrás da rua Atílio Sisti, no bairro 

Parque Florianópolis; 15. Dos Srs. Fábio Augusto Pina e Alfredo Chiavegato 

Neto solicitando ao Executivo Municipal estender gratificação a todos os 

motoristas municipais; 16. Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri 

solicitando ao Executivo Municipal elaborar um projeto denominado “Frente de 

Trabalho”, a exemplo do que foi criado na vizinha cidade de Monte Mor; 17. 

Do Sr. Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal construção de 

uma passarela na extensão da Av. Emílio Marconato, nas Chácaras Primavera; 

18. Do Sr. Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal resolver o 

problema de um buraco que se formou no asfalto, na rua Sarti, 50, Vila São 

José; 19. Do Sr. Airton Braulino Jorge solicitando ao Executivo Municipal 

limpeza do terreno localizado na rua Francisco Bodini, no bairro Nova 

Jaguariúna; 20. Do Sr. Airton Braulino Jorge solicitando ao Executivo 

Municipal manutenção periódica no telhado da sede da Fazenda da Barra; 21. 

Do Sr. Airton Braulino Jorge solicitando ao Executivo Municipal contratação 

de profissional para ministrar aulas de atividades físicas no Parque de Guedes; 

22. Da Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando ao Executivo Municipal a 

construção de lombada na rua Cafeeiro, em frente ao nº 61, no bairro Roseira 

de Baixo. Moções: 1. Da Sra. Maria Nalva Vieira Gama de congratulações e 

louvor ao Dia Internacional da Mulher, comemorado em 8 de março do 

corrente; 2. Da Sr. Alfredo Chiavegato Neto de congratulações e louvor à 
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Administração do Senhor Tarcísio Cleto Chiavegato, Prefeito nas Gestões de 

2001/2004 e 2005/2008, que com dedicação e muito trabalho projetou 

Jaguariúna no Cenário Nacional. 3. Do Sr. Rainero Venturini de pesar pelo 

passamento da Sra. Rita de Cássia Mendes Pereira, ocorrido no dia 14 de 

fevereiro do corrente, aos 62 anos de idade, nesta cidade; 4. Do Sr. Rainero 

Venturini de pesar pelo passamento da Sra. Guiomar Rosa Magalhães Pimenta, 

ocorrido no dia 20 de fevereiro do corrente, aos 86 anos de idade, nesta cidade. 

A seguir, foram lidas as ementas das seguintes correspondências de Diversos: 

1. Comunicado nº 008379/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 61.660,50; 2. Comunicado nº 

CM268827/2010 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 606,70; 3. Comunicado nº 

CM268828/2010 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 3.142,00; 4. Comunicado nº 

CM268829/2010 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 310,90; 5. Comunicado nº 

CM268830/2010 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 2.338,20; .6. Comunicado nº 

CM268831/2010 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 1.469,70; 7. Comunicado nº 

CM268832/2010 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 3.564,10; 8. Comunicado nº 

CM268833/2010 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 2.481,00; 9. Comunicado nº 

CM268834/2010 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 1.830,90; 10. Comunicado nº 

CM268835/2010 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 2.598,60; 11. Carta da Sra. Ana 

Salete de Oliveira Cavalvanti e Família acusando o recebimento da Moção nº 

002/2011, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto e Outros de pesar pelo passamento 

do Sr. Ulysses da Rocha Cavalcanti, ocorrido no dia 30 de dezembro de 2010, 

aos 58 anos de idade, nesta Cidade; 12. Carta do Diretor Presidente da 

Associação Santa Maria de Saúde dando resposta ao Requerimento nº 011/2011 

de autoria do Sr. Fabio Augusto Pina referente à veracidade da informação de 

que os pacientes internados no Hospital Municipal devem trazer seus remédios 

de casa; 13. Carta do Diretor Presidente da Associação Santa Maria de Saúde 

dando resposta ao Requerimento nº 015/2011 de autoria da Sra. Maria Nalva 

Vieira Gama solicitando solucionar definitivamente o problema das filas de 
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espera existentes, diariamente e em qualquer tempo, no Pronto Socorro 

Municipal; 14. Carta do Diretor Presidente da Renovias Concessionária S/A 

comunicando nova composição da Diretoria Executiva daquela concessionária: 

Diretor Presidente: Roberto de Barros Calixto; Diretor José Salim Kallab 

Fraiha; 15. Carta do Diretor da Expresso Metrópolis Transportes e Viagens 

Ltda. dando resposta ao Requerimento nº 003/2011, do Sr. Edison Cardoso de 

Sá, referente à implementação da linha Campinas/Jaguariúna que vá até o 

bairro Florianópolis, ida e volta; 16. Carta do Diretor das Estâncias Metrópolis 

Turismo e Viação Ltda. dando resposta ao Requerimento nº 016/2011, do Sr. 

Edison Cardoso de Sá solicitando que a linha das Terras da Capela de Santo 

Antonio possa atender à população, estendendo-se do ponto da rua Novaes 

esquina com a rua Durante, até a esquina da Alameda Hossri com a rua 

Baldassim, nos horários de 6:20, 12:30 e 17:30 horas; 17. Carta do Diretor das 

Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda. dando resposta ao Requerimento 

nº 005/2011, do Sr. Edison Cardoso de Sá solicitando implementar um horário 

de ônibus, Florianópolis-Distrito Industrial e vice-versa, que atenda o segundo 

turno nas empresas do Distrito; 18. Ofício 013/2011 do Sr. Presidente da 

Associação Comercial e Industrial de Jaguariúna acusando o recebimento da 

Moção nº 007/2011, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto e Outros de 

congratulações e louvor à Associação Comercial e Industrial de Jaguariúna pela 

posse de sua nova Diretoria, ocorrida em 31 de janeiro do corrente; 19. Ofício 

005/11 – Circular/55º CEM do Presidente da Associação Paulista de 

Municípios convidando para participar do 55º Congresso Estadual de 

Municípios, de 12 a 15 de abril de 2011, em São Vicente/SP; 20. Processo nº 

01/2011- Balancete da Receita e Despesa da Câmara Municipal de Jaguariúna, 

referente ao mês de janeiro de 2011; 21. Processo nº 02/2011- Balancete da 

Receita e Despesa da Prefeitura Municipal de Jaguariúna, referente ao mês de 

janeiro de 2011. A seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as seguintes 

Proposituras, comunicando que se houvesse desejo de discussão, deveriam 

proceder de acordo com o Art. 154, alínea única, do Regimento Interno, 

alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: 1. Requerimento da Sra. Karina Valéria 

Rodrigues solicitando ao Executivo Municipal informar quando será dado 

início às obras do Parque dos Lagos – 4ª Etapa, visto que já existe local para o 

mesmo, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. 

Requerimento da Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre o número de funcionários comissionados que 

foram exonerados em dezembro de 2010, e qual o nome de cada um deles, em 

votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3. Requerimento da 



 
 

95 

 

Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando ao Departamento de Estradas de 

Rodagem – DER  a instalação de um guard rail nas curvas existentes na SP95 – 

Rodovia João Beira, na altura do Km 69, no bairro Parque Florianópolis (com 

cópia para o Prefeito Municipal) , em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 4. Requerimento da Sra. Maria Nalva Vieira Gama 

solicitando ao Executivo Municipal informar os motivos de ainda não ter sido 

construída a lombada na rua Pedro Maion, altura do nº 160, no Parque 

Florianópolis, e quanto tempo ainda levará para que tal benfeitoria seja 

executada, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5. 

Requerimento do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando à Mesa 

mudança do dia da 5ª Sessão Ordinária, que seria realizada em 8 de março – 

feriado de Carnaval, para o dia 10 de março de 2011 – quinta-feira, em votação 

foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 6. Requerimento da Sra. 

Maria Nalva Vieira Gama solicitando às Estâncias Metrópolis Transportes e 

Viagens Ltda. aumentar o número de linhas para o Bairro Roseira de Baixo, em 

votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 7. Requerimento da 

Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando à Telefônica do Brasil o conserto do 

orelhão instalado na rua Castanheira, em frente ao nº 62, no bairro Roseira de 

Baixo, bem como fazer a manutenção da fiação que caiu no mesmo local, em 

votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 8. Requerimento da 

Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando à ASAMAS – Associação Santa 

Maria de Saúde – OS, aumentar o tempo de tolerância na espera dos pacientes 

para o atendimento das consultas e não deixar de atender os pacientes com 

consultas pré agendadas, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade 

de votos; 9. Moção da Sra. Maria Nalva Vieira Gama de congratulações e 

louvor ao Dia Internacional da Mulher, comemorado em 8 de março do 

corrente, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 10. 

Moção da Sr. Alfredo Chiavegato Neto de congratulações e louvor à 

Administração do Senhor Tarcísio Cleto Chiavegato, Prefeito nas Gestões de 

2001/2004 e 2005/2008, que com dedicação e muito trabalho projetou 

Jaguariúna no Cenário Nacional, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 11. Moção do Sr. Rainero Venturini de pesar pelo 

passamento da Sra. Rita de Cássia Mendes Pereira, ocorrido no dia 14 de 

fevereiro do corrente, aos 62 anos de idade, nesta cidade, em votação foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 12. Moção do Sr. Rainero 

Venturini de pesar pelo passamento da Sra. Guiomar Rosa Magalhães Pimenta, 

ocorrido no dia 20 de fevereiro do corrente, aos 86 anos de idade, nesta cidade, 

em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; A seguir, o Sr. 
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Presidente deixou livre a palavra aos senhores Vereadores que quisessem fazer 

uso por dez minutos, seguindo ordem de inscrição em livro, versando sobre 

Temas Livres: pela ordem, tomariam a palavra os Srs. Maria Nalva Vieira 

Gama, Rainero Venturini e Rubens das Virgens que a passaram; tomou a 

palavra o Sr. Airton Braulino Jorge que cumprimentou a todos, dizendo que ia 

na Tribuna para levar a todos que Jaguariúna voltou a dispor de um serviço, 

através da Secretaria Municipal de Saúde, que era chamado de PRO, Pe, erre, ó, 

que era o Programa de Redução da Obesidade; disse que aquele programa era 

multidisciplinar, e que eles tinham à frente daquele programa, comandando, o 

Sr. Osvaldo Lustre, que esta Legislatura tinha dado um título de cidadão para 

ele, mas era composto, também, de psicólogo, de nutricionista, de educador 

físico, de fisioterapeuta, e que, basicamente, o paciente procurava esse serviço, 

cada um desses profissionais fazia a sua avaliação, se reuniam e determinavam 

um tipo de tratamento que aquele paciente deveria seguir; disse que ia ali 

elogiar, porque esse programa, antigamente, era feito somente com os obesos 

mórbidos, e hoje ele era feito, também, aos pré-obesos, e que todo esse pessoal 

que eles viam no dia-a-dia do hospital, muita gente precisando fazer controle de 

peso, diabéticos, pessoas com artrose, hérnia de disco, enfim, que precisava da 

redução do peso, esse programa vinha atender a todos; disse, então, de registrar 

ali e pedir a colaboração dos Colegas, porque na próxima sessão ele iria entrar 

com uma moção parabenizando esse serviço e todos que trabalhavam nele, e 

achava que isso vinha para ajudar bastante à população que estava precisando; 

disse que era só o que tinha a dizer, desejou boa noite e agradeceu; a seguir, 

tomou a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto que cumprimentou a todos, 

iniciando sua fala citando a moção que os nobres Vereadores tinham acabado 

de aprovar em relação à Administração que de uma certa forma tinha colocado 

Jaguariúna no cenário nacional e a moção se referia justamente ao Estádio 

Alfredo Chiavegato, que há questão de uns quinze dias atrás, Jaguariúna, como 

todos sabiam, foi dada como uma cidade que poderia ser subsede da Copa do 

Mundo, isso dentre as cinquenta e poucas cidades que estavam no cenário do 

Estado de São Paulo para conseguir essa oportunidade de colocar a imagem da 

Cidade no cenário mundial, e ponto crucial para que, realmente, Jaguariúna 

tivesse esse êxito, foi o Estádio Alfredo Chiavegato, e justamente, na semana 

em que houve o anúncio da subsede da cidade de Jaguariúna, naquela semana, 

no dia dezessete de fevereiro, especificamente, há muito tempo atrás, seu Avô 

havia falecido, o qual levava o nome do Estádio; disse achar que houve uma 

certa coincidência dos deuses para que isso ocorresse e isso fez com que, 

realmente, eles se sensibilizassem com a situação, e que se hoje o Estádio 
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levava o nome de seu Avô, foi graças a um projeto de lei de muito tempo atrás 

do ex Prefeito e Vereador  na época, Antonio Mauricio, enfim, o Estádio ao 

longo de muito e muito tempo ele foi devagarzinho construído, e hoje ele estava 

lá, sendo utilizado pela população e, através do tempo em que ele vinha sendo 

construído, muita crítica houve, sabiam disso, porque construir um estádio 

frente a tantas necessidades que a população necessitava, o Estádio, realmente, 

sabiam que era supérfluo e hoje, viam que, realmente, um sonho de se ter um 

estádio, um time de futebol que levasse o nome de Jaguariúna como parte da 

Cultura do País, que era o futebol, estava quase sendo realizado, em virtude de 

pessoas que há muito tempo atrás tinham se dedicado neste sonho, e voltou a 

dizer que muitos criticaram, mas estava aí, e que achava que o que eles tinham 

que entender era que num orçamento público tinha dinheiro para tudo, fosse 

para a área de Esportes, Saúde, Educação, Saneamento Básico, enfim, e graças 

às pessoas que tiveram essa visão, Jaguariúna, hoje,  podia ter a chance de ser 

uma subsede da Copa do Mundo de dois mil e quatorze, no Brasil, o que para 

todos encheria de orgulho, não só a Cidade de Jaguariúna, mas através de 

benefícios que adviriam com a vinda dessa sede para a Cidade; e que gostaria 

de parabenizar, em especial ao seu Pai, que, realmente, tinha esse sonho e levou 

adiante, em virtude de ter o nome de seu Pai naquele Estádio e esperava num 

futuro, dali uns quarenta anos, eles pudessem acrescentar um “Neto” na frente, 

e quem sabia, aí ele conseguiria ser homenageado, também, brincou; e entre 

risos disse, em especial à Vereadora Karina, que pelo esportista que ele era, 

achava ser merecedor, e que a Vereadora sabia muito bem, e que achava que ele 

mereceria; disse que quem tinha conhecido seu Avô em outrora, sabia quem foi 

o esportista que ele representou através da União Esportiva Jaguariunense do 

Jaguar Tênis Clube, e que o Maiãozinho estava ali, e, realmente, podia 

confirmar tudo isso, e que era uma pessoa que, realmente, tinha tido no esporte 

a dedicação e o orgulho de ali poder divulgar o nome de Jaguariúna; disse, a 

seguir, que eles estavam no mês de março, e o mês de março era o mês de, 

conforme decisões anteriores, da data base dos servidores públicos municipais, 

do aumento dos servidores públicos municipais, e esperava que, realmente, o 

Sindicato, através da Administração pudesse trazer aos servidores os anseios 

que eles pleiteavam que era um aumento significativo em virtude da inflação 

que eles vinham observando ter aumentado drasticamente nos últimos períodos 

e que, esperava que, realmente, as negociações se dessem bem e esperava que 

os funcionários fossem os maiores beneficiados; entre outras coisas disse que, 

ultimamente, vinha andando pela Cidade e muitas pessoas estavam comentando 

com ele, e sabiam que a Administração Municipal, a título de propaganda, 
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realmente, ela se sobressaía, e ela estava colocando  umas placas nos bairros, 

que era um programa, que era mais ou menos um coraçãozinho, que quem 

amava Jaguariúna cuidava do seu bairro; disse que muita gente estava 

criticando, e achava que, realmente, estava havendo uma falta de interpretação 

por parte de alguns moradores que, realmente, estavam criticando esse tipo de 

frase, porque estavam dizendo que a Administração não estava amando 

Jaguariúna, e quem tinha que cuidar do bairro era a população, enfim, achava 

que a frase não tinha caído bem, ou seja, alguns bairros estavam esquecidos, 

haja visto a grande preocupação por parte da Administração em pedir para que 

os moradores cuidassem dos bairros e não a Administração que sempre o fez; 

disse esperar que isso servisse de alerta e muitas pessoas, realmente, estavam 

tirando isso como forma de ironia com relação ao programa implantado pela 

Administração; em seguida, parabenizou, também, no próximo dia oito que iria 

ser terça-feira de Carnaval, através das nobres Vereadoras Karina Valéria 

Rodrigues e Nalva Vieira Gama, o Dia da Mulher que seria comemorado dia 

oito, e disse que era com muito orgulho que eles podiam ter pessoas no 

convívio deles, que dignificavam a imagem da mulher, assim como todas as 

funcionárias da Casa, e a todas as mulheres da Cidade, tinham aí, os sinceros 

votos, de feliz Dia das Mulheres, e que não fosse só o dia oito de março, mas 

enfim todos os dias do convívio deles; disse, ainda, que, lamentavelmente, 

houve um fato triste ocorrido naquela semana, uma moradora que tinha tido sua 

casa, tomada pelas águas do rio Camanducaia, ela saiu de casa e perdeu todos 

os móveis, e a Defesa Civil foi lá e retirou todos os móveis e pelas palavras da 

moradora, disseram que os móveis dela estariam contaminados, e os quais 

deveriam ser incinerados e para a tristeza da moradora, que tinha doado todos 

os móveis para serem incinerados, ela tinha tido a insatisfação de poder chegar 

na casa da vizinha e ver que os móveis foram vendidos, doados para essas 

pessoas, mas anteriormente vendidos por um terceiro que pegou os móveis, 

uma situação lamentável que essa pessoa passava, e que podiam dar risadas, 

mas o fato era lamentável, e que ele tinha tido a oportunidade de estar com a 

Assistente Social, e ela tinha confirmado, realmente: a pessoa doou os móveis, 

o funcionário da Prefeitura, da Defesa Civil, pegou o móvel e vendeu o móvel 

para outro funcionário da Prefeitura, e esse fez uma doação a um terceiro, que 

justamente era o vizinho, e era realmente, uma novela, e aconteceu, mas era um 

fato lamentável, que funcionários como esse que podia usar de um momento 

como aquele para poder ganhar um dinheiro, e o mínimo que este funcionário 

tinha que fazer era pegar o dinheiro que ele tinha vendido o móvel, e dar para a 

moradora, era o mínimo, e que ele não podia ter vendido, mas vendeu, e por 
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infelicidade, o móvel tinha ido parar na casa da vizinha, a moradora foi pedir 

uma goiaba para comer, e viu seu móvel lá, e que era gozação um negócio 

desses, mas o fato era, e que eles tinham corrido atrás, foram atrás da Promoção 

Social, e, realmente, o fato ocorreu, foi retratado tal fato ao Prefeito e esperava 

que o Prefeito abrisse uma sindicância e, realmente, punisse a 

irresponsabilidade desse funcionário que tinha feito de uma forma, achava que 

impensada, porque não era possível fazer um negócio desses, numa situação tão 

triste como esta, e a moradora tinha estado ali em prantos; a Prefeitura ajudou 

na recomposição dos móveis, enfim, a Prefeitura fez todo o trabalho social que 

deveria ser feito, mas a pessoa que tinha ido lá, ludibriou a senhora a doar os 

móveis, infelizmente, tomou uma atitude como aquela; disse que era 

lamentável, infelizmente, num momento como este, viam pessoas tomando 

atitudes assim tristes; disse esperar que a Administração tomasse a devida 

providência, já tinha sido alertada por parte da Assistência Social e esperava 

que, realmente, as pessoas que fizeram isso fossem punidas, e o mínimo que 

tinha que fazer era dar o dinheiro para a mulher do móvel que vendeu; 

agradeceu; a seguir, tomariam a palavra os Srs. Edison Cardoso de Sá e Fábio 

Augusto Pina que a passaram; tomou a palavra a Sra. Karina Valéria Rodrigues 

que cumprimentou a todos, dizendo que antes de iniciar sua fala, disse ao 

Vereador Fred achar que deveriam dar nomes a esses vendedores, e não achava 

que deveriam devolver o dinheiro para quem doou, e sim fazer um BO e 

exonerar, se isso aconteceu, imediatamente, a quem vendia um objeto doado; 

disse que achava que se o caso, realmente, procedesse com tantas sequências de 

compra e venda, compra e venda, mostrava, realmente, um desrespeito com a 

doação e essa pessoa deveria ser exonerada imediatamente; disse que foi à 

Tribuna, naquele dia, porque na semana anterior tinha se deparado com que a 

Hyundai fechou uma parceria com a Prefeitura Municipal de Piracicaba por um 

bilhão de reais, para os próximos quatro anos, e repetiu: um bilhão de reais; a 

Prefeitura de Paulínia fechou com a LG dois bilhões de reais, e eles, ali, pela 

Secretaria Competente ela não via nenhum movimento para trazer novas 

empresas, e que fato era que nenhuma empresa iria bater às portas da Cidade, e 

vir para Jaguariúna, e que deveria sim participar de eventos, deveria sim 

participar de feiras internacionais, deveria-se entrar numa guerra fiscal, 

deveriam ter terrenos para vender, porque senão iriam ficar olhando os jornais, 

vendo que a Hyundai fechou em Piracicaba, que a LG fechou em Paulínia, e 

que eles não podiam ficar tão e só dependentes de duas empresas que eram as 

principais empresas, que era a Motorola e a Ambev; disse que ela, por ter 

jogado em Piracicaba durante muitos anos, conversou com o Prefeito de 
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Piracicaba, e que foi uma negociação que tinha se iniciado na Coréia, foi uma 

negociação que tinha passado pelas filiais dessa Empresa na Europa, existia 

uma guerra fiscal, enfim, existiu um movimento por parte da Prefeitura, e a 

Secretaria de Desenvolvimento Econômico de Jaguariúna não fazia nenhum 

movimento, nenhuma perspectiva de buscar novas empresas; disse achar que 

uma Secretaria que precisava ter um recurso, precisava viajar para o exterior, 

precisava entrar na guerra fiscal, e o mais importante tinham terrenos para doar 

para essas empresas; disse que era lamentável, e que ela achava que eles 

precisavam plantar umas sementes urgentemente para que isso acontecesse, 

porque senão eles sempre iriam ficar assistindo nos jornais a vinda de novas 

empresas; disse que ao mesmo tempo a Hyundai iria ter quarenta e oito 

empresas prestadoras de serviços para ela, que não cabiam em Piracicaba, 

cabiam sim, em cidades alternativas, mas Jaguariúna não procurou nenhuma 

dessas empresas para virem para cá; disse achar lamentável, e que ela achava 

que eles estavam desperdiçando tempo, estrutura, e que ela achava que, 

rapidamente, e que ela até propunha, disse aos Senhores Vereadores, que eles 

chamassem o Secretário de Desenvolvimento Econômico e Social e Vice 

Prefeito, para que ele explicasse quais eram os planos da Secretaria, para os 

próximos anos, que tipo de empresa eles queriam, quais estavam em tratativas, 

e quais estavam sendo levadas a qualquer tipo de negociação; disse que tinham 

um Parque Industrial privado na estrada, que era a antiga Solectron, onde os 

preços superavam quase o triplo do mesmo terreno do Polo Industrial de Santo 

Antonio de Posse; disse que era fato que uma estrada por dez quilômetros, 

quinze quilômetros de diferença, não iria gastar; disse achar que a Prefeitura 

deveria pensar seriamente em comprar terrenos, entrar nessa guerra fiscal, nessa 

guerra comercial de trazer empresas pra cá, e que dizia isso, porque quando ela 

foi Secretária tinha iniciado uma negociação com a fábrica que fazia as latas 

para a Ambev, e que a Ambev hoje consumia oitocentas mil latas semana, e 

esta fábrica ficava no Rio de Janeiro; o frete era muito mais caro que a lata, e 

eles nunca conseguiram negociar com essa empresa, doar um terreno para que 

esta fábrica de latas estivesse no Município; disse achar que a situação era 

perigosa porque tinha muitos municípios que estavam se articulando para trazer 

novas empresas, e, sem dúvida alguma, Jaguariúna já tinha perdido, por 

incompetência deles, da outra Administração e esta, duas grandes fábricas, a 

Toyota, alguns anos atrás, e agora a Hyundai, e que achava que, realmente, 

precisavam investir e precisavam entrar numa guerra fiscal e se Deus, quisesse, 

eles conseguissem trazer novos empregos para o Município, e que era isso que 

ela tinha para falar e desejou boa noite; a seguir, tomaria a palavra o Sr. 



 
 

101 

 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri que a passou. Terminado o Expediente, o Sr. 

Presidente suspendeu a sessão por 15 (quinze) minutos, conforme determinava 

o Art. 149, Parágrafo Único, do Regimento Interno. Terminado o prazo 

concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão determinando a feitura da 

chamada, onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Airton 

Braulino Jorge, Alfredo Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, 

Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, Karina Valéria Rodrigues, Maria 

Nalva Vieira Gama, Rainero Venturini, e Rubens das Virgens. Encontrava-se 

em licença de Vereador, conforme o Art. 311, V, do Regimento Interno, 

combinado com o Art. 22, II, “a” da Lei Orgânica do Município, a Senhora Rita 

de Cássia Siste Bergamasco. Constatado número regimental, o Sr. Presidente 

deu início à Ordem do Dia: Em Segunda Discussão foi apreciado o Projeto de 

Lei nº 004/2011,  dos Srs. Fábio Augusto Pina e Alfredo Chiavegato Neto, que 

altera o inciso XX, do art. 1º da Lei nº 1.650, de 07 de fevereiro de 2006. 

(Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art.50, § 1º, XV do R.I.). Em 

Discussão e votação foi o referido projeto aprovado por unanimidade. A seguir, 

em Primeira Discussão foi apreciado o Projeto de Lei n° 005/2011, do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto, que acrescenta o parágrafo único ao art. 1º da Lei nº 

2.014, de 30 de novembro de 2010. (Quorum de deliberação: maioria simples: 

Art.49, “a” § 1º, do R.I.). Primeiramente, foi feita a Leitura do Parecer 

Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente solicitou ao Sr. 

Secretário que o mesmo fizesse a Leitura dos seguintes Editais de Convocação 

de Sessão Extraordinária: “Edital de Convocação Nº 002/2011.- De Sessão 

Extraordinária - O Vereador Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Presidente da 

Câmara Municipal de Jaguariúna, Estado de São Paulo, no uso das atribuições 

que lhe são conferidas pelo § 2º do Art. 32, da vigente Lei Orgânica do 

Município, decide:- Convocar Sessão Extraordinária da Câmara Municipal, 

para logo após o encerramento da 4ª (quarta) Sessão Ordinária, para hoje 

programada, destinada na Ordem do Dia, à apreciação da seguinte matéria: Em 

Primeira Discussão e Votação: Projeto de Lei Complementar nº 002/2011, do 

Executivo Municipal, que acresce o inciso X, ao art. 366, da Lei Complementar 

nº 134/2007 (Código de Posturas do Município). Para conhecimento, pois dos 

Senhores Vereadores, é expedido o presente Edital, devidamente registrado e 

afixado para os efeitos legais, e lido ao final da Ordem do Dia da 4ª Sessão 

Ordinária. Dado e passado na Câmara Municipal de Jaguariúna, em 1º de março 

de 2011- Vereador Antonio Mauricio Cordeiro Hossri – Presidente. Arquivado 
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na Secretaria e afixado, na mesma data, no Quadro de Avisos da Portaria da 

Câmara Municipal. Alzira Eleani de Campos Souza Venturini - Diretora 

Geral”; “Edital de Convocação Nº 003/2011.- De Sessão Extraordinária - O 

Vereador Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Presidente da Câmara Municipal 

de Jaguariúna, Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe são 

conferidas pelo § 2º do Art. 32, da vigente Lei Orgânica do Município, decide:- 

Convocar Sessão Extraordinária da Câmara Municipal, para logo após o 

encerramento da Sessão Extraordinária que acontecerá ao término da 4ª (quarta) 

Sessão Ordinária, para hoje programada, destinada na Ordem do Dia, à 

apreciação da seguinte matéria: Em Segunda Discussão e Votação: Projeto de 

Lei Complementar nº 002/2011, do Executivo Municipal, que acresce o inciso 

X, ao art. 366, da Lei Complementar nº 134/2007 (Código de Posturas do 

Município). Para conhecimento, pois dos Senhores Vereadores, é expedido o 

presente Edital, devidamente registrado e afixado para os efeitos legais, e lido 

ao final da Ordem do Dia da 4ª Sessão Ordinária. Dado e passado na Câmara 

Municipal de Jaguariúna, em 1º de março de 2011- Vereador Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri – Presidente . Arquivado na Secretaria e afixado, na mesma 

data, no Quadro de Avisos da Portaria da Câmara Municipal. Alzira Eleani de 

Campos Souza Venturini - Diretora Geral”. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. 

Presidente daria início à Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, que se 

manifestariam sobre atitudes pessoais assumidas durante a Sessão ou no 

exercício do mandato (Art. 168, R.I.), mas não havendo inscritos, encerrou a 

Sessão, convocando a próxima Sessão Ordinária para o dia dez de março de 

dois mil e onze, quinta-feira, com início determinado para às dezenove e trinta 

horas, conforme requerimento aprovado naquela sessão, dando início, a seguir, 

à Tribunal Livre. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que, lida e 

achada conforme, vai devidamente assinada. 

 

 

Vereador Antonio Mauricio Cordeiro Hossri  

Presidente 

 

 

Vereador Fábio Augusto Pina 

Vice-Presidente 
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Referente à Ata da 4ª Sessão Ordinária, realizada em 1º de março de 2011.- 

 

 

 

Vereador Rubens das Virgens 

Primeiro Secretário 

 

 

 

Vereador Alfredo Chiavegato Neto 

Segundo Secretário       
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